

20.03.2018

## **Tilman Gersch bleibt Intendant des Theaters im Pfalzbau**

Tilman Gersch bleibt bis zum Ende der Spielzeit 2021/2022 Intendant des Theaters im Pfalzbau. Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am Montag, 19. März 2018, einstimmig der Verlängerung des Vertrages mit dem gebürtigen Berliner um weitere dreieinhalb Jahre zugestimmt. Tilman Gersch hatte zum 1. Januar 2015 die Intendanz des Theaters im Pfalzbau übernommen. Der Vertrag war datiert bis zum 31. Dezember 2018 und wurde nun verlängert. Zuvor war Gersch (Jahrgang 1964) fester Regisseur und Mitglied der Schauspielleitung am Hessischen Staatstheater Wiesbaden.

"Tilman Gersch hat im Theater im Pfalzbau neue Akzente gesetzt, zum Beispiel mit der Werkschau im Schauspiel und dem kuratierten Tanzschwerpunkt der Festspiele Ludwigshafen, dem Festival Offene Welt und dem Jungen Pfalzbau. Ich freue mich sehr, dass er auch in den kommenden Jahren das kulturelle Leben in Ludwigshafen bereichern wird. Das Theater im Pfalzbau mit seinem vielfältigen Angebot spricht Menschen aller Altersstufen und aller Kulturen an und ist damit auch ein Dreh- und Angelpunkt unserer kulturellen Stadtentwicklung", so Bürgermeisterin Prof. Dr. Cornelia Reifenberg.